

Von Sicherheitstraining bis Chorgesang

Raiffeisenbank Baunatal prämierte Projekte von Vereinen und karitativen Einrichtungen

BAUNATAL. Vor Jahren wurden Schüler der Grundschule Breitenbach auf dem Schulweg von Unbekannten belästigt. Der örtliche Sportverein unternahm etwas dagegen: Er startete mit dem Sicherheitsmanagement der Protex-Group ein Sicherheitstraining, das Kinder fit macht, sich im Notfall selbst zu helfen. Für die Fortführung dieses Projekts erhielt der TSV Breitenbach jetzt 3000 Euro von der Raiffeisenbank Baunatal im Rahmen des Wettbewerbs „Sterne des Sports“. Und als Zugabe bekam der Verein noch 500 Euro Anerkennungsprämie beim Landeswettbewerb der Raiffeisenbanken.

Der TSV war nur einer von vielen Vereinen und Einrichtungen im Verbreitungsgebiet der Raiffeisenbank Baunatal, die für ihre eingereichten Projekte von der Bank nun im Rahmen einer Feierstunde mit einer Geldprämie belohnt wurden. Die Bank wolle tatkräftig das Ehrenamt unterstützen, sagte Vorstandschef Michael Hohmann. Trotz der Zinsflaute schüttet das regionale Kreditinstitut dieses Jahr insgesamt 180 000 Euro für

Vereine, Kirchen und karitative Zwecke aus. Beim Wettbewerb „Sterne des Sports“ bekam der TSV Grün-Weiß El-

gershausen noch 2500 Euro für seine geplante Ferienfußballschule, die sich alle Kinder leisten können sollen. Über

500 Euro freute sich die Gesangssparte der FSK Hoof, die den Chorgesang generationsübergreifend fördern will.

Beim Wettbewerb „Sterne des Ehrenamts“ erhielt der Förderverein der Theodor-Heuß-Schule 3000 Euro für die Anschaffung neuer Musikinstrumente für die „Young Big Band“. Der gleiche Betrag ging an die DRK-Rettungshunde-Staffel Nordhessen und an die Baunataler Diakonie Kassel (BDKS), die es sich zur Aufgabe gemacht haben, behinderte Menschen aus der Region für den Alltag in der „normalen“ Gesellschaft zu trainieren.

2500 Euro erhält der Verein der Marie-Hassenpflug-Schule, die ihren Eingangsbereich erneuern will. Über diese Summe freut sich auch die evangelische Kirchengemeinde Vollmarshausen, die einen Bauwagen für die Arbeit mit Kindern anschaffen will. Weitere Geldpreise gingen an den Förderverein der Grundschule Vollmarshausen, den Heimat- und Geschichtsverein Fuldabrück, die evangelisch-freikirchliche Gemeinde Baunatal, die evangelische Kirchengemeinde Bergshausen, den Förderverein der Johann-Friedrich-Krause-Schule in Breitenbach und den Awo-Kindergarten in Hessa. (pdi)



Sterne des Sports und des Ehrenamts: Michael Hohmann, Vorstandschef der Raiffeisenbank (Mitte, ganz links) und Marketing-Leiter Peter Hammerschmidt (vordere Reihe, links) beglückwünschten die Preisträger zu ihren Geldprämien.

Foto: Peter Dilling